

Estimados Vecinos/as,

Desde la Concejalía de Cultura, queríamos en primer lugar agradecer y valorar enormemente la ilusión y esfuerzo demostrado por los participantes del "Concurso de Fachadas" y a la vez su implicación y cariño mostrado en el mismo.

Han conseguido con su trabajo, crear un agradable ambiente Navideño en nuestro Pueblo, especialmente en este año tan complicado y triste para todos.

En esta primera edición del concurso, la participación ha sido bastante alta (dieciocho familias), confiando que en próximos años, vaya arraigando esta bonita iniciativa entre los vecinos de nuestro pueblo.

Ha sido complicado dictaminar las mejores fachadas, pues todas ellas han sido hechas con mucho esmero e ilusión, conllevando mucho tiempo de trabajo y en ocasiones un importante desembolso económico. Se ha valorado el uso de materiales reciclados, la creación manual y el uso de energías renovables.

Aprovechamos la ocasión para deseáros una muy Feliz Navidad y un año 2021 lleno de salud y bienestar.

Un cordial saludo.

Luis Navarro

Concejalía de Cultura

Primer Premio	Esther Marcos.
Segundo Premio	Sofía Baonza
Tercer Premio	Marta Rego
Premio Especial al uso de Energías Renovables	Ruth Rodríguez
Premio Especial al Mejor Ambiente de Navidad en Familia	Ana Isabel Villegas

